

„In unseren Händen liegt Verantwortung“

AKTIONSTAG SAUBERE HÄNDE 2025 IM LKH SÜDWESTSTEIERMARK, STANDORT DEUTSCHLANDSBERG

Auch in diesem Jahr war unser „**Aktionstag Saubere Hände**“ ein voller Erfolg – zum ersten Mal fand dieser im neuen Verbund LKH Südweststeiermark statt. Ausgestattet mit Mehlspeisen und kleinen Präsenten statteten die Mitglieder der Lenkungsgruppe am 5. Mai 2025 allen Stationen und Abteilungen einen Besuch ab. Mit dabei: ein Glücksrad, bei dem jede Zahl einen Gewinn versprach.



Um den Mitarbeiter*innen noch anschaulicher zeigen zu können, wie wichtig möglichst penible Händedesinfektion ist, hatte das Team neben der schon bekannten „DidaktoBox“ ein neues spezielles Schulungsmaterial dabei: Mit dem Mittel „DesiCoach 2Go weiß“ konnte jeder und jede für sich die richtige Händedesinfektion üben – wo es aufgetragen wurde, färbt es sich weiß.

Bei einem praxisnahen Workshop konnte zudem an Übungsständen der Verbandswechsel in

Zusammenhang mit den fünf Indikationen der Händedesinfektion geübt werden. Ein spezieller Wundmanager erklärte das richtige Vorgehen bei chronischen Wunden.



In unseren Händen liegt Verantwortung! Wie wichtig uns das ist, beweist auch, dass unser Krankenhaus bereits zum vierten Mal in Folge das **Gold-Zertifikat** der „Aktion Saubere Hände“ der Charité Berlin trägt – als eines von nur wenigen Häusern in ganz Österreich.